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“Solicita  a  interferência  do 
Executivo  junto  a  Direção  da 
Autoviass  para  atender  os 
Bairros  de Barra do Una, Juréia 
e Engenho”

Senhor Presidente,

O  vereador  infra-assinado  nos  termos 
regimentais em vigor, INDICA ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Municipal, 
para  que  interceda  junto  a  Direção  da  AUTOVIASS,  no  sentido  de 
atender  a  reivindicação  dos  moradores  do  Bairros  de  Barra  do  Una, 
Juréia e Engenho para que se coloque um ônibus escolar atendendo os 
referidos Bairros, com ponto final nas Escolas de Barra do Una. 

JUSTIFICATIVA: A  medida  é  de  suma 
importância para aquela comunidade, visto que a reivindicação é antiga 
entre os moradores do local,  principalmente em dias de fortes chuvas, 
onde muitos alunos deixam de ir á escola devido a falta de condução.

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala 
Vereador ZINO MILITÃO DOS SANTOS, 25 de Setembro de 2003.

Pedro do Rosário
VEREADOR
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